

Halfmeiers tanzen in die Weltspitze

Antwerpen/Belgien . Beim Weltranglisten-Turnier der Senioren II S-Klasse Standard ertanzten Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. am Samstag den zweiten Platz! Dort waren 79 Paare aus 13 Nationen am Start; sie wurden von 11 Wertungsrichtern aus 10 Nationen bewertet.

Halfmeiers tanzten zum ersten Mal in dieser Altersklasse und waren in dieser Rangliste noch nicht geführt, so dass sie alle 5 Runden à 5 Tänzen bestreiten mussten. Es war fast die gesamte Weltspitze dieser Klasse am Start, nämlich 10 Paare der besten 11 der aktuellen Weltrangliste. Darunter waren jeweils die Besten aus Italien, Finnland, Irland, England, Niederlande, Österreich und Deutschland. Auch Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm von der Residenz Münster e. V. mischten hier wieder mit und landeten im Semifinale auf dem 11. Platz.

Begleitet vom Jubel eines deutschen Fan-Blocks, der, die Deutschlandfahne schwenkend, Halfmeiers lautstark anfeuerte, steigerten sie sich von Runde zu Runde und erreichten das Finale bereits mit so vielen Kreuzen, dass sie an zweiter Stelle lagen.

Die Endrunde wurde dann besonders spannend, da verdeckt gewertet wurde, d. h. die Paare erfuhrten nicht nach den einzelnen Tänzen, wie die Wertungsrichter sie einstuften. Erst nach Mitternacht wurden die Ergebnisse beim Aufruf zur Siegerehrung bekannt gegeben.

Halfmeiers hatten fast alle bisher etablierten Paare der Weltspitze hinter sich gelassen und mussten sich nur der Nummer Eins der Weltrangliste geschlagen geben: Das Ehepaar Kiefer aus Mainz wurde auch dieses Jahr wieder Sieger dieses Turniers. Der Deutsche Doppelsieg führte zu großer Freude bei den Fans.

Wegen der außerordentlich starken Besetzung, was die Turnierpaare anbetrifft, und dem großen Wertungsrichterfeld wurden hier besonders viele Weltranglistenpunkte vergeben, so dass die Halfmeiers mit dem Ergebnis eine hervorragende Grundlage für ihr Ziel haben, das Claus in folgende Worte fasst: „Am Jahresende wollen wir ganz weit oben auf der Weltrangliste stehen.“ Und Britta nennt die nächsten Schritte in dieser Richtung: „Die nächste Etappe ist dabei Ostern ein WRL-Turnier auf Mallorca. Zuvor jedoch bereiten wir uns hierauf mit Starts beim S-Klassen-Meeting am 4. März im eigenen Tanzsportzentrum der Residenz Münster vor.“

2006-02-13 Kre